

新たなシーズン開幕へ!!



新元号、新生ドラゴンズ、新生活…さまざまな新しいスタートに向かっている今、ナゴヤドームも新たなシーズン開幕に向けて着々と準備を進めています!

南北デッキが華やかに

2018年12月末より、地下鉄「ナゴヤドーム前矢田」駅からドームへと続く南北デッキに、「名古屋ことば」にちなんだ新たなバナー装飾が設置されました。名古屋市ナゴヤ魅力向上室の監修のもとに作成した全26種類の名古屋ことばとその解説が一目で分かります。名古屋出身の方にも、そうでない方にもお楽しみいただける内容になっているはず!

また、ナゴヤドームの女性社員を中心に考案したデザインは、パステルカラーを基調にかわいらしく仕上がりました。2月末までの掲示となりますので、期間中ナゴヤドームにお越しの際はぜひこちらにも注目してください。3月からは、ドラゴンズ2019年版のバナーが設置される予定ですのでそちらもお楽しみに!



南北デッキに飾られたバナー



2019年シリーズイベント

2018年も大盛況でたくさんのお客様にご来場いただいたシリーズイベント。ガールズシリーズでのフォトスポットやイクメン投票、ブルーサマーシリーズでの人文字(コレオグラフィー) などなど、記憶に新しい企画が多いのではないのでしょうか?

2019年も、皆さまに楽しんでいただけるようなイベントを準備中です。ぜひナゴヤドームに足を運んでください!



ここで振り返り!

2018年シリーズイベント



↑ブルーサマーシリーズ <コレオグラフィー>

←竜陣祭 <ポイパフォーマンス>

↓ガールズシリーズ <フォトスポット>



※2018年ベースボールメイツ

※団体観戦の予約方法や特典などを79ページのドラゴンズトピックスで紹介しています。そちらもご覧ください。